

JEC関連 新聞掲載記事

2018.5~2019.5



中日新聞 2018年7月10日掲載

飲食 + 体験 + 宿泊

カフェ&ゲストハウス

瀬戸市中心部のせと銀座通り商店街（朝日町）に八日、「カフェ&ゲストハウスもやいや」が開店した。築約百年の古民家を改装し、飲食、体験、宿泊を楽しめる多機能施設として、中心市街地のにぎわいを創出する。

（村松秀規、田中浩一郎）



古民家を改装したカフェ&ゲストハウスもやいや
いずれも瀬戸市朝日町のせと銀座通り商店街で
①若手作家の作品を中心配した1階
②4人部屋の和室

「もやいや」瀬戸に 築100年の古民家改装

「念願だった「もやいや」が完成した。まちの活性化のために、たくさんの人に使ってもらえるよう祈っている」

改裝と全体のプロデュースを担当する「瀬戸まちづくり株式会社」の鈴木政成社長は八日の式典で意気込み語った。運営は、企業経営支援の「ジェック経営

コンサルタント」（富山市）が担う。

一昨年に閉店した沖縄料

理店「もやい処」を改裝。

古い建具を残した和の雰囲

気のある施設の一階は、若

手作家の常設展示を中心

添え、カウンター、テーブ

ル、卓座を配した計三十三

席の飲食スペース。

午前八時からはモーニン

グを、同十一時～午後五時

は洋食を中心にランチを提

供する。瀬戸焼の器で料理

や飲み物を出し、アーケー

ドからのテークアウトも可

能。今後、夜の営業も視野

に入れている。

一階の百十八平方メートルは宿泊施設。二～四人部屋の和室四室があり、公用のシャ

ワーやトイレ、交流スペー

スも用意した。一泊あたり

税抜きで、七～九月が四千

五百円。十一～六月が四千

円。

離れには、ろくろを置いた工房があり、一階カフェ

でも絵付けなどのワークシ

ョップを開き、地元作家ら

と利用者の交流を図る。

カ

フェ

を

樂

し

ん

だ

な

い

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

中日新聞 2018年7月10日掲載

飛騨高山まちの体験交流館

交流館は敷地面積九千五百一十平方㍍。飛騨有数の名家旧森家の蔵など四棟の建物があり、茶室や研修室、交流広場を備える。一位一刀彫や飛騨春慶の制作実演を見られるほか、匂い袋やさるばな人形作りを体験できる。広場は市民イベントなどに利用でき、国際芳明市長は式典で「地域、人、歴史、文化と交流する『心の遊び』」をテーマに開館した。多くの人に使ってもらえるよう努力していく」といさつした。



獅子舞も披露された。市立高山まちの体験交流館の開館を祝う式典=高山市中心部で

獅子が舞い華やかに開館

高山の文化や伝統工芸を体験できる施設「飛騨高山まちの体験交流館」が十八日、高山市上二之町と上一之町にまたがり開館した。市職員や地元住民ら約百人が出席して式典があり、お祝いの獅子舞などが披露された。開館を記念し、隣接する「飛騨高山まちの博物館」では同日、人間国宝の陶芸家富本憲吉（一八八六—一九六三年）の作品展や、高山祭でかつて活躍した屋台を紹介する展示も始まった。（戎野文菜）

タイ富裕層向けにツアーアート

ジエック経営コンサル
伊勢丹と連携

海外売上高50%に

ジエック経営コンサルタントは、経済発展が著しい新興国を中心に海外事業へ

富山新聞 2018年7月31日掲載

立山黒部ジオパークシンポジウムが31日、富山市西町のTOYAMAキラリで開かれ、参加者220人が貴重な地域資源の保全や活用について考えた。

立山黒部ジオパーク協会が同ジオパークへの理解をさらに広めるため開催。「ジオパークと持続可能な地域づくり課題解決の先進地域を目指して」と題してパネルディスカッションを行い、森雅志富山市長や中川大富山大副学長、新田八朗富山経済同友会代表幹事、藤田香日経BP社員ESG編集シニアエディターや、水嶋一雄黒部川扇状地研究所長が登壇した。

富山市が「持続可能な開発目標(SDGs)」の達成に

立山黒部ジオパークシンポジウムが31日、富山市西町のTOYAMAキラリで開かれ、参加者220人が貴重な地域資源の保全や活用について考えた。

立山黒部ジオパーク協会が同ジオパークへの理解をさらに広めるため開催。「ジオパークと持続可能な地域づくり課題解決の先進地域を目指して」と題してパネルディスカッションを行い、森雅志富山市長や中川大富山大副学長が基調講演した。

立山黒部ジオパークシンポ 貴重な資源 活用探る



地域資源の保全や活用について語り合ったパネルディスカッション=TOYAMAキラリ

北日本新聞 2018年8月1日掲載

県産食材の販路拡大を後押しする県の「オールとやま県産食材商談会」が31日、富山市牛島町のオークスカナルパーカホテル富山で開かれた。旬の野菜や富山米の新品种「富富富」を使った料理の実演があり、県外のホテルや飲食店の料理人らに富山の農林水産物のおいしさをアピールした。【webunに動画と写真3枚】

県の「オールとやま」県産食材商談会は31日、富山市のオークスカナルパーカホテル富山で開かれ、県内の生産者や食品事業者が首都圏を中心とした県外バイヤーに農林水産物や加工品を売り込み、商談件数は約180件に上った。

商談会は県内外の飲食店の料理人をはじめ、ホテルや百貨店の仕入れ担当者に商談を繰り広げた。オークスカナルパーカホテル富山の渡辺徹総料理長が黒部名水トマトやアルギットニラなど県産食材を使ったレシピを紹介した。今秋に市場デビューする富山米新品种「富富富」も

県産食材おいしいよ 商談会 県外料理人にPR



渡辺総料理長(手前右)が用意したオリジナル料理の試食する参加者=オークスカナルパーカホテル富山

北日本新聞 2018年8月1日掲載

県外バイヤーに 県産食材売り込み

富山 商談180件



富富富など県産食材を使った料理が振る舞われた商談会=富山市内のホテル

富山新聞 2018年8月1日掲載

北日本新聞 2018年8月31日掲載

「フォーム構築支援事業」として実施。事業は2年目で、本年度は勉強会や調査、海外P.R.を行い、新たな産業観光モデル作りを目指す。

立山黒部貫光の金森伸一朗海外営業センター所長が講師を務め、立山黒部アルペンルートの海外客誘致の取り組みを紹介。「近年は個人客が増えているが、現地の動向は激しく変わる。次はどうなるか見極め、敏感に対応することが大事」と話す。



■ 海外客誘致の取り組み学ぶ
高岡 高岡市の伝統産業を生かした産業観光について
考えるフォーラム「観光地で訪日観光客に喜ばれるプランとは」が29日、高岡市のホテルニューオータン高岡で開かれ、写真、銅器や漆器関係の会社、業界団体、行政などから約50人が参加した。
中部経済産業局電力・ガス事務北陸支局が「伝統産業を中心とした体験型産業観光プラット

北日本新聞 2018年9月11日掲載



チユーポーで配
タイの地上波テレ
映を予定している

タレント ジャンさん
県の魅力 タイに発信
高岡で映像撮影

天野漆器では高岡漆器を紹介するため、ペンドントを作りを体験。伝統工芸士の折橋治樹さんが指導した。「柴大が好き」というジャンさんは大をモチーフに青貝を加工して仕上げた。高橋正樹高岡市長が訪問し、「ドラえもん」のキャラクター「ゲンズ」が高岡市のお土産手渡した。

撮影した映像は、ジャンさんの会員制交流サイト(SNS)や動画投稿サイト「ユーチューブ」で配信するほか、タイの地上波テレビ局での放映を予定している。

像を撮影した
県内の觀光名所や伝統産業
を海外に発信し、觀光客を招
こうと、県や市、ジェック経
営コンサルタント（富山市）
が企画。8日来県し、黒部峡谷
谷や五箇山合掌造り集落など

北日本新聞 2018年9月11日掲載

北日本新聞 2018年9月23日掲載



富山の伝統工芸 タイで展示会

る＝写真。高岡銅器や魚津漆器、越中和紙、土人形などと並べ、国内需要の低迷が続いた伝統産業の販路開拓を目指す。10月4日まで。

バンコクでの展示会は2年連続。昨年3月には高岡銅門のメーカー「能作」が直営店を開設するなど、現地では日本の伝統工芸の良さが浸透つつあるという。

花器や食器、名刺入れなどの日用品を展示。期間中は高岡銅器の仏具「おりん」を使った演奏会や、漆芸体験ワークショップなども行なう。

る＝写真。高岡銅器や魚津漆器、越中和紙、土人形などと並べ、国内需要の低迷が続いた伝統産業の販路開拓を目指す。10月4日まで。

バンコクでの展示会は2年連続。昨年3月には高岡銅門のメーカー「能作」が直営店を開設するなど、現地では日本の伝統工芸の良さが浸透つつあるという。

花器や食器、名刺入れなどの日用品を展示。期間中は高岡銅器の仏具「おりん」を使った演奏会や、漆芸体験ワークショップなども行なう。

北日本新聞 2018年12月22日掲載

魚津
魚津市は21日、市6次産業化等推進協議会を設立した。会長に伊東幹治を選び、本年度中に市6次産業化等推進戦略を策定することを決めた。

農林水産省は、戦略に基づく取り組みへの補助金を増やした。農林水産省は、戦略に基づく取り組みへの補助金を増やする。村椿晃市長が、委員とオブザーバーに委嘱状を交付

6次産業化推進協設立 市年度内に戦略策定

し、「(6次産業化)若い人の雇用を創出できれば、地域の持続的な発展につながる」とあいさつした。

伊東会長は「魚津の資源を全国に発信していくよう頑張りたい」と述べた。オブザーバーのジェック経営コンサルタント(富山市)の小島雅史取締役第1事業部長が講師を務める研修会もあった。

長
△副会長・武田寛市産業建設部

魚津市は21日、市6次産業化等推進協議会を支援している。県内では、射水、黒部の両市立町に統いて4番目の設立となつた。

ホタルイカ丼新名物に

滑川高商業科生徒考案



ホタルイカが香りしおどん。長岡さん(右)や十松さんらのグループが考案した

* スポット

カンボジア現地法人のフェイスブックで研修し研修で講師を務めている。パナソニック現地法人のフェイスブックで研修の様子が紹介された。「日本から講師を招いて接客などを学んでいることが自社ブランドのいいPRとなっている」

進出当初は「人材育成にお金を掛ける意識が乏しかった」。同国経済産業省とセミナーを共催し、5S(整理、整頓、清掃、しつけ)などの日本の経営を伝えてきたことと「必要性を感じ取つてもらえた」と話す。

顧客の製品であるコシショウを県内の自社店舗で販売するほか、顧客同士のマッチングを行なう。「富山とカンボジアを結びネットワークを広げたい」

■ カンボジアと交流拡大
ジェック経営コンサルタント社長 山瀬 孝氏

カンボジアに現地法人を設立し4年目を迎えた。現地企業や日系企業向けに人材教育のコンサルティング事業を開拓。毎月、現地に1週間滞在し研修で講師を務めている。

パナソニック現地法人のフェイスブックで研修の様子が紹介された。「日本から講師を招いて接客などを学んでいることが自社ブランドのいいPRとなっている」

進出当初は「人材育成にお金を掛ける意識が乏しかった」。同国経済産業省とセミナーを共催し、5S(整理、整頓、清掃、しつけ)などの日本の経営を伝えてきたことと「必要性を感じ取つてもらえた」と話す。

顧客の製品であるコシショウを県内の自社店舗で販売するほか、顧客同士のマッチングを行なう。「富山とカンボジアを結びネットワークを広げたい」

北日本新聞 2019年2月20日掲載

富山新聞 2019年2月20日掲載

ホタルイカ丼を提案

滑川高生 4月、有磯海SAで販売



提案したホタルイカ丼を前にする長岡さん(右)と十松さん=滑川高

題研究発表会は19日、同校で開かれ、長岡新浩さん(左)と十松勇真さんが東京の都心で販売を始めた。北陸自動車道沿線に改良を加えて販売する。ホタルイカ丼は母の飲食店などで提供され、地域の資源を生かした活性化の取り組みを調査してくる。長岡さんら4人も、昨年8月からしてお届けせば、さわいづくりに貢献した。

には開拓の深川めし振興協議会

では、アサリの代わりに滑川で採れる海老で、江戸時代に生まれ、近年は観光客にも人気が高い深川めし

に滑川で採れる海老で、江戸時代に生まれ、近年は観光客にも人気高い深川めし

ではないかとみた。

長岡さんは、「SAでアサリが採れてい

る」としてお届けせば、さわいづくりに貢献した。

ヨシジキとも名門の飲食店で、江戸

時代に生まれ、近年は観光客

にも人気高い深川めし

でアサリが採れ、う

までも、ホタルイカ

ヨシジキとも名門の飲食店で、江戸

時代に生まれ、近年は観光客

にも人気高い深川めし

でアサリが採れ、う

<p

北日本新聞 2019年2月21日掲載

北日本新聞 2019年3月12日掲載

観光誘致の戦略学ぶ 伝統産業 フォーラム

高岡市 の伝統産業を

経済産業省の「地域中核企

店舗を差別化した観光戦略を

明かした。

飛騨・高山観光コンベン

ショナ

の小瀬光則事務局長が同

市のインバウンドの取り組

みを紹介し、シェック経営

コンサルタント（富山市）

の小瀬光則事務局長は、昨年

オーブンした

飛騨高山まち

の観光交流館

について、観

光客に伝統の技や歴史、文化

を体験してもらつ施設となっ

ているとした。

高岡で「フォーラム

拡大を考える

高岡で「

開催

する

北日本新聞 2019年4月10日掲載 道の駅「高岡」「雨晴」「井波」で販売へ



能作製作 裏面にはイラスト

道の駅「高岡」(高岡)、「雨晴」(井波)の3駅は、高岡市と能作(いしかわ)の力で金属の道の駅をつくりた。今日は関係者が高岡・南砺市(いしかわ)で開業式を行った。

(高岡市編集・発行部)

特製 金属切符いかが

道の駅「高岡」(高岡)、「雨晴」(井波)の3駅は、

高岡市と能作(いしかわ)の力で金属の道の駅をつくりた。今日は関係者が高岡・南砺市(いしかわ)で開業式を行った。

(高岡市編集・発行部)

あ。

さ

を

工

校

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

だ

。

今

は

3月

で

開

業

式

第3種郵便物認可

富山新聞 2019年5月24日掲載

広場中央で飲食 立山の絶景 堪能 海王丸パークに新カフェ



「海王丸クルーカフェ」は、日本海交流センター（富山市）が管理する。併設され、正面に帆船海王丸が保管されたイベント広場がある。高岡市の道の駅「雨晴」などを運営するジ

エック経営コンサルタント（富山市）が管理する。米ニューヨーク市ブルックリン区のカフェをイメージした内装とし、屋外にも席を用意した。5月末まで

日本海交流センターに併設

射水市の海王丸パーク内に23日、ドリンクや酒、ソフトクリームなどを提供するカフェがオープンした。ガラス張りの店内からは帆船海王丸や新湊大橋、立山連峰が見渡せ、絶景を楽しみながらゆったりとした時間を過ごすことができる。同パークには、駐車場付近に飲食店が複数あるものの、中央部に飲食を提供する施設はこれまでなく、来園者の利便性を高めた。

はブレオーブン期間としてドリンクとソフトクリームを提供し、6月からは軽食メニューも用意する。同センターには軽食店があつたが、店主が高齢のために昨年11月で店を閉めた。パーク中央部での飲食の提供が自動販売機しかなくなってしまったことがら、伏木富山港・海王丸財団が出店者を募っていた。今年4月に出店が決まり、内装の改修などを行った。

同財団の橋本和範事務局長は「イベントや行事が増えていく時期なので、飲食店ができることで来園者が滞在しやすくなる」と期待し、同社の五十嵐篤第四事業部長は「観光客や地元の人気が気軽に一休みできる場所にしたい」と話した。

オープンした海王丸クルーカフェ 射水市の海王丸パーク